

Dios advierte del desastre a su pueblo porque siempre lo sostiene y lo salvaguarda por amor aun en los tiempos más difíciles.

**Lc. 19: 41-44;
Mt. 24: 15-16
Is. 41: 10**

Aunque a veces Dios altera sus planes originales sobre la base de nuestras decisiones humanas, su plan final para este planeta se cumplirá. Habrá momentos en que el pueblo de Dios experimentará dificultades, persecución, encarcelamiento y la muerte misma por causa de Cristo. Pero, aun en los tiempos más difíciles, Dios sostiene y salvaguarda a su iglesia. **Lección del lunes.**

Los bastiones del infierno se sacudían. Se quebraban los grilletes de Satanás. La superstición pagana se derrumbaba ante el poder del Cristo resucitado. El evangelio triunfaba contra todo pronóstico. Los discípulos ya no se escondían en el Aposento Alto. El miedo se dispersó como una sombra que se desvanece. En su lugar, la fe llenó el corazón de los discípulos. **Lección del martes.**

Soportaron amenazas, encarcelamientos, persecución y la muerte pero el poder del Espíritu Santo hizo que las iglesias se multiplicaran.

**Hch. 4: 17; 8: 1
5: 17-18; 7: 59
9: 31**

Amor por el Evangelio

¿Ante un desastre inminente, cómo actúa Dios?

¿Qué sobrellevaron los primeros cristianos al predicar el evangelio?

¿Cuál fue la norma de las primeras comunidades cristianas?

¿Qué impulsó el éxito en la misión de los primeros creyentes?

¿AMOR O EGOÍSMO? ESA ES LA CUESTIÓN

www.cristoweb.com

"No temas, que yo estoy contigo. No desmayes, que yo soy tu Dios que te fortalezco. Siempre te ayudaré, siempre te sustentaré con la diestra de mi justicia"
(Isa. 41:10).



APLICACIÓN PERSONAL

¿Quieres enamorarte del Evangelio Eterno para que muchos se conviertan?

El amor, el interés por los demás, y la atención abnegada en favor de los enfermos y los moribundos.

**Jn. 13: 35;
1 Jn. 4: 21**

Una de las mayores revelaciones del amor de Dios se demostró cuando dos pandemias devastadoras asolaron los primeros siglos, en 160 d.C. y 265 d.C. Los cristianos dieron un paso al frente y atendieron a los enfermos y los moribundos. Miles, y finalmente cientos de miles, y luego millones del Imperio Romano se hicieron creyentes de Jesús durante estas dos epidemias. **Lección del jueves.**

La iglesia de Cristo era su cuerpo en la Tierra, y también en estos primeros siglos expresó el amor abnegado de Cristo y su preocupación por la humanidad herida y quebrantada. Estos creyentes eran ejemplos vivos de la compasión de Cristo. **Lección del miércoles.**

Siguieron el modelo de Cristo, como ejemplos vivos de Su amor y compasión por el mundo.

**Hch. 2: 44-47;
3: 6-9**